

Am 23. September haben wir RaRo die fantastische Möglichkeit bekommen, die Triple Towers im dritten Bezirk zu besuchen. Dort haben wir von unserem Leiter eine super Führung bekommen und viele interessante Infos zum Bau und dem Projekt erhalten. Nachdem wir uns ein wenig auf dem Gelände umgesehen hatten, sind wir mit dem Lift ganz nach oben gefahren und durften eine tolle Aussicht und einen wunderschönen Sonnenuntergang genießen. Im Anschluss daran haben wir auch noch die einzigartige Erfahrung gemacht, einige der noch nicht fertiggestellten Wohnungen zu erkunden. Es war ein toller Ausflug.

